

PlantaDoce.

Empresa

La estadounidense Teladoc adquiere la firma de telemedicina francesa MédecinDirect

Se trata de la primera operación en Europa después de que el grupo norteamericano comprara la catalana Advance Medical por 301 millones de euros.

PlantaDoce
26 mar 2019 - 10:50

La estadounidense Teladoc adquiere la firma de telemedicina francesa MédecinDirect

Teladoc vuelve a la carga en Europa. La compañía estadounidense especializada en telemedicina ha adquirido MédecinDirect, una firma francesa nacida en 2008 focalizada en el ofrecimiento de segundas opciones médicas para casos médicos complejos.

La operación, cuyo importe no ha trascendido, todavía sigue pendiente de la aprobación por parte de las entidades reguladoras. Con todo, **Teladoc prevé cerrar la transacción durante la primera mitad de este año**, según informa *Expansión*.

Se trata de la primera adquisición que cierra el grupo Teladoc en Europa después de cambiar su denominación. En junio de 2018, Teladoc Health compró la catalana Advance Medical por 301 millones de euros. Fruto de esta acción, el grupo norteamericano pasó a llamarse Teladoc Health International.

Teladoc tiene presencia en distintos países europeos, asiáticos y latinoamericanos y estudia aterrizar en Emiratos Árabes Unidos

De hecho, **la adquisición ha sido coordinada desde las oficinas de Teladoc Health International en Barcelona**, ciudad en la que se centraliza la actividad internacional de

PlantaDoce.

la compañía. Carlos Nueno, fundador de Advance Medical junto a Marc Subirats, dirige esta filial.

A día de hoy, el grupo se encuentra presente en países como Reino Unido, Portugal, Hungría, China, Malasia, Australia, Nueva Zelanda, Chile y Brasil. Además, la firma estudia su llegada a Emiratos Árabes Unidos.

Teladoc Health International está formada por una plantilla global de 2.400 personas y está valorada en más de 4.000 millones de dólares (3.536,4 millones de euros) en la Bolsa de Nueva York. En 2018, la firma facturó 417,9 millones de dólares (369 millones de euros), sin tener en cuenta los ingresos de Advance Medical, que preveía cerrar el último ejercicio con una cifra de negocios de 65 millones de euros.